

Beschlu antrag f ur den Stadtrat der Gro en Kreisstadt Eilenburg

-  ffentlich-

Einreicher : Fraktion Die Linke

15 OKT. 2012

betreff. Benennung eines Platzes in Eilenburg nach der Partnerstadt Butzbach

Beschlussvorschlag:

Der Stadtrat beschlie t, einen Platz in Eilenburg nach der Partnerstadt Butzbach zu benennen

Begr ndung:

Mit der Stadt Butzbach in Hessen bestehen seit vielen Jahren st dtepartnerschaftliche Beziehungen von Verwaltungen, Verb nden und Vereinen. In W rdigung dieser Beziehungen wurde ein zentrumsnaher Platz in Butzbach nach der Partnerstadt Eilenburg benannt. Wir meinen, das es nun auch in Eilenburg an der Zeit ist, in dieser Hinsicht entsprechend zu reagieren und die St dtepartnerschaft auf diese  ffentlichkeitswirksame Weise zu dokumentieren.



J. Prochnow

Fraktionsvorsitzender